
STUD I A  UN IVERS I TAT I S  MOLDAV I AE ,  2016, nr.2(92) 

Seria “{tiin\e exacte [i economice”  ISSN 1857-2073   ISSN online 2345-1033   p.126-131 
 

 

ПРИЧИНЫ НЕОБХОДИМОСТИ ОБЕСПЕЧЕНИЯ КАЧЕСТВА  

УЧЕТНОЙ ИНФОРМАЦИИ 

Татьяна ПЛАХТИЙ 
Винницкий национальный аграрный университет, Украина 

 
Использование качественной информации, формируемой в системе бухгалтерского учета, является необхо-

димым условием в научных исследованиях. Но также необходимо уделять внимание повышению уровня ее 
качества и для достижения эффективности деятельности в различных направлениях, где используется инфор-
мация системы бухгалтерского учета (операционный менеджмент, корпоративное управление, инвестиционный 
менеджмент, кредитное управление, аудит, бухгалтерский учет как профессиональная деятельность). Повышение 
уровня качества учетной информации возможно на основе проведения детального анализа самой информации, 
а также факторов, определяющих ее качество. При этом роль бухгалтерского учета заключается в установлении 
главных факторов, подтверждающих качество учетной информации. Этот круг вопросов и подлежит рассмотре-
нию в данной статье. 
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MOTIVELE NECESITĂŢII ASIGURĂRII CALITĂŢII INFORMAŢIEI CONTABILE 
Utilizarea informaţiei calitative create în cadrul sistemului contabil este o condiţie necesară în cercetările ştiinţifice. 

Însă, atenţie deosebită trebuie acordată ridicării calităţii, inclusiv pentru a asigura eficienţa activităţii în diverse direcţii 
care utilizează informaţia contabilă (managementul operaţional, dirijarea corporativă, managementul investiţional, reg-
lementarea creditelor, auditul, contabilitatea ca activitate profesionistă). Ridicarea calităţii informaţiei poate fi asigurată 
în baza analizei detaliate a acestei informaţii, precum şi a factorilor care determină calitatea acesteia. În acest context, 
rolul contabilităţii constă în identificarea factorilor care influenţează calitatea informaţiei contabile. Acest cerc de între-
bări va fi examinat în prezentul articol.  
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determină calitatea. 

 
REASONS NECESSITY TO SECURING OF QUALITY OF ACCOUNTING INFORMATION 
The necessity of scientific research on the use of qualitative approach in accounting has been grounded. Areas of 

activity, for the effective operation of which is necessary to improve the quality of accounting information have been 
allocated (management of business activities; corporate management; investment management; credit management; 
auditing; accounting as a professional activity). The role of high-quality accounting information in the functioning of 
these areas has been analyzed and grounded. The role of the accounting service function as the main reason for the need 
to ensure the quality of accounting information has been considered. 

Keywords: accounting, information of accounting, quality of accounting information, analyze of information, factors 
of determine of quality. 
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